

Carlos Ramírez, presidente de la Consar, recordó que el ahorro voluntario representa 1% de los fondos del SAR. FOTO EE: ARACELI LÓPEZ



SE BUSCA AUMENTAR LAS APORTACIONES

Habrán nuevos canales para ahorro voluntario: Consar

Elizabeth Albarrán
EL ECONOMISTA

EL 2015 será el año del ahorro voluntario, ya que la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), junto con el gobierno federal, lanzará nuevos canales para facilitar las aportaciones voluntarias que realizan los trabajadores para su retiro.

“Se implementarán nuevos canales para las aportaciones voluntarias parecidos a los que ya existen, como las cadenas de tiendas 7-Eleven”, dijo en conferencia de prensa Carlos Ramírez, presidente de la Consar.

El ahorro voluntario representa 1% de los recursos totales que administran las administradoras de fondos para el retiro (afores). Al cierre de noviembre, éste sumaba más de 25 millones de pesos, lo que significa un crecimiento a tasa anual de 43.27 por ciento.

Actualmente, los trabajadores que cuentan con una afore ya pueden realizar sus aportaciones voluntarias desde 50 pesos en las 1,600 tiendas de conveniencia de 7-Eleven, también lo pueden hacer por Internet a través de la página de Consar.

VOLATILIDAD NO IMPACTA AL SAR

Por otra parte, Ramírez descartó que los recursos de los ahorradores se vean afectados por la volatilidad que perciben los mercados, la reducción de los precios del crudo y los impactos del dólar sobre el peso.

“No nos va a afectar, de hecho este año lo vamos a cerrar con rendimientos positivos. Llevamos plusvalías acumuladas por 160,000 millones de pesos”.

Destacó que las inversiones de las afores son de mediano y largo plazo, por lo que las volatilidades actuales no afectan al sistema.

“Diciembre estaba resultando un mes complicado para los mercados financieros, pero el SAR realiza inversiones en diferentes tipos de portafolios, por lo que está diversificada y no existirán riesgos mayores”.

ACTIVOS, A LA ALZA

Fitch prevé un 2015 positivo para las siefores

PARA EL 2015, el panorama para las sociedades de inversión especializadas en fondos para el retiro (siefores) será positivo, debido a que se espera un incremento en las aportaciones del sistema de pensiones.

“Los activos netos conservarán su tendencia ascendente, impulsada por los rendimientos generados y los flujos netos. Al cierre de octubre, acumulaban recursos por 309,200 millones de pesos, monto 14.1% superior al mismo mes del año previo”, refiere un reporte Fitch.

La calificadora destaca que durante el 2014, las administradoras presentaron una mayor diversificación en sus inversiones, ya que aumentaron su participación en instrumentos de renta variable internacional, deuda privada nacional y en instrumentos estructurados, lo que permitió incrementar sus rendimientos.

El titular de la Consar mencionó que a pesar de que en este año no se aprobó a 100% la reforma a la Ley del SAR, para el próximo se insistirá en ampliar las aportaciones de 6.5% que realizan los trabajadores para el ahorro del retiro, así como incrementar 20% en inversión extranjera.

La reforma a la Ley del SAR se mantiene en discusión en el Senado, pero temas como el régimen de inversión y la ampliación de aportaciones no se mencionan. La reforma sólo considera modificaciones en los esquemas de comisión, traspasos y gobierno corporativo.